

24 de abril
Oil & Gas
Magazine

PEMEX ALCANZA EN MARZO UNA PRODUCCIÓN DE 304 MIL BARRILES DE COMBUSTÓLEO

La producción de combustóleo de Pemex TRI en la segunda semana de marzo de 2023 alcanzó los 304 mil barriles diarios, alcanzando niveles registrados hace 11 años, cuando el SNR producía 367 mil barriles diarios de gasolinas, de acuerdo a datos de la SENER.

<https://bit.ly/3LtTuzn>

24 de abril
El Financiero

EMPRESAS MEXICANAS EXIGEN A SAPURA ENERGY PAGAR ADEUDOS POR 32 MDD

Al menos 30 empresas mexicanas iniciaron acciones legales en contra de Sapura Energy Mexicana por el incumplimiento en el pago de más de 32 millones de dólares, por las subcontrataciones en obras y servicios que realizaron para Pemex y clientes privados como Hokchi y ENI en materia de en sus plataformas de la Sonda de Campeche, Litoral de Tabasco y Veracruz.

<https://bit.ly/3oJXSla>

24 de abril
Energy 21

VIVA AEROBÚS USARÁ COMBUSTIBLE 'VERDE' PARA VUELOS DESDE EU A CDMX, GDL Y MTY

Para vuelos que van desde los Ángeles en Estados Unidos a la Ciudad de México, Guadalajara y Monterrey, la aerolínea de ultra bajo costo Viva Aerobús usará combustible sostenible o 'verde' tras la compra de un millón de litros de éste a Neste MY Sustainable Aviation Fuel™.

<https://bit.ly/3LrVEzA>

25 de abril
El Financiero

'ORO NEGRO' A LA VISTA: DESCUBREN 300 MILLONES DE BARRILES DE PETRÓLEO EN COSTA DE MÉXICO

La empresa de origen alemán, Wintershall Dea, informó este martes que junto con sus socios Harbour Energy y Sapura OMV, realizaron un importante descubrimiento de petróleo en el pozo 'Kan' del Bloque 30, ubicado en aguas someras de la Cuenca Salina en la costa de México.

<https://bit.ly/3AtKXXe>

DIPUTADOS PROPONEN REFORMA PARA NOMBRAR INTEGRANTES DE LA CRE

25 de abril
Oil & Gas
Magazine

La Comisión de Energía de la Cámara de Diputados, avaló, con 27 votos a favor, 4 en contra y una abstención, el dictamen que reforma los artículos 6 y 7 de la Ley de los Órganos Reguladores Coordinados en Materia Energética. Tiene como objetivo establecer la facultad de la Comisión Permanente de la Cámara de Diputados, de poder ratificar el nombramiento de los comisionados integrantes de la Comisión Reguladora de Energía (CRE).

<https://bit.ly/3NdhlWQ>

DESAPARECE GOBIERNO INSTITUTOS 'LIMPIOS'

25 de abril
Reforma

La Comisión Nacional para el Uso Eficiente de la Energía (Conuee) y el Instituto Nacional de Ecología y Cambio Climático (INEEC) están en la lista de 18 entidades que se pretenden desaparecer en una iniciativa recién presentada por el poder Ejecutivo federal.

<https://bit.ly/3LtjkUd>

PRIVADOS REDUCIRÁN EXPLORACIÓN PETROLERA EN LOS PRÓXIMOS DOS AÑOS

26 de abril
El Economista

Andrés Brüggmann, vicepresidente de la Amexhi alertó sobre la caída que se observará en los próximos dos años en la actividad exploratoria de las petroleras privadas que han llegado a México, misma que no ha tenido continuidad debido a que desde 2019 se cancelaron las rondas para adjudicación de contratos por parte del gobierno.

<https://bit.ly/3LBMBfq>

PEMEX DA BASE A 1,730 TRABAJADORES; YA SUMAN 16 MIL

25 de abril
Forbes

Pemex informó que incorporó a 1,730 trabajadores de Salvaguardia Estratégica a su plantilla laboral, con lo que avanza con la basificación de su personal como parte del Programa de Estabilidad Laboral.

<https://bit.ly/3HIVSGI>

CFE OPERARÁ PLANTAS ELÉCTRICAS DE IBERDROLA ESTE AÑO, PERO NO SERÁ LA DUEÑA

26 de abril
Bloomberg en
Línea

La CFE comenzará a operar este año las 12 plantas de energía eléctrica que Iberdrola venderá a Mexico Infrastructure Partners (MIP). Las 12 centrales de ciclo combinado de gas y vapor, además del parque eólico, serán manejadas por la CFE y cobrará a MIP mediante un contrato de operación y servicios de mantenimiento.

<https://bit.ly/447zoCm>

27 de abril
El Economista

EXPORTACIONES DE MÉXICO BATEN RÉCORD; PETROLERAS SE DESPLOMAN

Con cifras desestacionalizadas y a tasas intermensuales, las exportaciones totales de mercancías registraron un avance de 4.50% en marzo, reflejo de alzas de 4.61% en las exportaciones no petroleras y de 2.41% en las petroleras.

<https://bit.ly/3VaZ6BQ>

27 de abril
Excélsior

EMILIO LOZOYA, FGR, PEMEX Y UIF, CERCA DE ACUERDO POR ODEBRECHT Y AGRONITROGENADOS

La defensa de Emilio Lozoya, la Fiscalía General de la República (FGR) así como la Unidad de Inteligencia Financiera y Pemex perfilan un acuerdo reparatorio por los casos de corrupción conocidos como Odebrecht y Agronitrogenados.

<https://bit.ly/3Vb1f22>

P/C
SOLUTIONS
LATAM